



Athlet*innen aus Mecklenburg-Vorpommern bei den Special Olympics Nationale Spiele 2024 in Thüringen

Vom 29. Januar bis 2. Februar 2024 treten 900 Sportler*innen mit geistiger und mehrfacher Beeinträchtigung bei den Nationalen Spielen Thüringen 2024 an. An fünf Tagen werden in Oberhof, Erfurt und Weimar Wettbewerbe in 10 Sportarten durchgeführt.

Oberhof ist Austragungsort für Ski Alpin, Skilanglauf, Schneeschuhlauf, Snowboard, Floorball und Tanzen.

In Erfurt finden die Wettbewerbe im Eiskunstlauf, Short Track und Stocksport statt.

In Weimar werden die Kletterwettbewerbe durchgeführt.

Neben den Wettbewerben wird es auch wettbewerbsfreie Angebote in Weimar und Erfurt geben; hier kann jede*r an einzelnen Stationen sportliche Fähigkeiten testen und inklusive Sporterfahrungen sammeln.

Nach den Nationalen Spielen 2022 in Berlin wird wieder ein Team aus Mecklenburg-Vorpommern an den Nationalen Spielen 24 teilnehmen.

Erstmalig nimmt eine Mannschaft an der Sportart Floorball (ähnlich dem Eishockey, allerdings auf Parkett in einer Sporthalle) teil.

Die sieben Athlet*innen sind einerseits Schüler der Michaelschule Rostock, die im Rahmen des Landesprogrammes „Gemeinsam Sport in Schule und Verein“ regelmäßig trainieren und andererseits ehemaligen Schülern der Michaelschule und der Warnowschule Rostock, die langjährige Erfahrung aus Turnieren auf Landesebene mitbringen.

Premium Partner





Die Athlet*innen werden trainiert durch Bert Seidel vom Integrativer Treff e.V. in Rostock, einem Gründungsmitglied und Kooperationspartner von SOMV.

Insgesamt besteht die Hoffnung, dass die Mischung aus Jung und Alt zu einem guten Abschneiden und unvergesslichen Erlebnissen in Thüringen führt.

Auf die Sportler mit geistiger Beeinträchtigung wartet neben den sicherlich spannenden Spielen auch ein attraktives Rahmenprogramm in Oberhof mit Eröffnungsfeier, Athletendisco und vielen Begegnungen mit Sportlern aus anderen Bundesländern und Sportarten. Auch das Gesundheitsprogramm Healthy Athletes® ist vor Ort mit dem Schwerpunkt Zahngesundheit.

Finanziell möglich wurde die Teilnahme durch ein Förderprogramm des Landes Mecklenburg-Vorpommern, die Stiftung der OSPA sowie Spender*innen, die einem Aufruf des Special Olympics Landesverband Mecklenburg-Vorpommern e.V. gefolgt sind.

Getreu dem Leitgedanken von Special Olympics, dass jeder sich anstrengt und sein Bestes gibt, aber auch ein fairer Verlierer ist und die Leistung des Anderen würdigt, geht die Floorballmannschaft aus MV in diese Nationalen Winterspiele.

„Glücklich zu sein muss eben nicht immer heißen, nur den Sieg vor Augen zu haben“ formuliert es Bert Seidel.

Weiterführende Informationen zu den Nationalen Spielen 2024 erhalten Sie unter:

<https://thueringen2024.specialolympics.de>